
Alle ore      10.14   iniziano i lavori.  

Il Presidente del Consiglio saluta i presenti e procede all’ appello nominale  
 
 PRESENTE ASSENTE  PRESENTE ASSENTE 
PANNONE ANTONIO X  LANZANO ANTONIO  X 
CASTALDO BIAGIO X  ZANFARDINO BENITO (1982) X  
DI MASO A. ANTONIETTA  X IAZZETTA RAFFAELE  X 
TIGNOLA GIUSEPPINA X  GIUSTINO  GENNARO X  
CASTALDO FRANCESCO X  ZANFARDINO BENITO (1976)  X 
TRALICE SARA  X CAIAZZO ANTONIO  X 
MIGLIORE GIUSEPPE X  BOTTA RAFFAELE  X 
SEPE MARIA CARMINA  X BAIA  GIACINTO   X 
FUSCO FRANCESCO X  DE STEFANO VINCENZO  X 
AFFINITO GIUSEPPE X   IAZZETTA ANTONIO  X 
D’ERRICO SANTO X  SALIERNO MARIANNA X  
DI MASO GIANLUCA X  RUSSO CRESCENZO X  
AUSANIO ARCANGELO X     

 

Presenti n. 14 consiglieri ; assenti n. 11  ( A.A.Di Maso, S. Tralice, M. C. Sepe, A. Lanzano, R. Iazzetta, B. 
Zanfardino ’76, A. Caiazzo, R. Botta, G. Baia, V. De Stefano, A. Iazzetta) 

Il Presidente del Consiglio dichiara la seduta  validamente costituita .  

Il Presidente del consiglio B. Castaldo pone  all’ attenzione del civico consesso  la proposta ad 
oggetto: 

 " Proposta di deliberazione Concessione campo Sportivo "L. Moccia" .  P 18  2025 

Prima di procedere , Il Presidente del Consiglio chiede ai presenti un minuto di raccoglimento per la 
scomparsa di Papa Francesco. 

Prende quindi la parola l’ assessore P. De Stefano, che illustra il capo in discussione. 

Il Presidente passa la parola al consigliere Giustino : ” faccio formale richiesta, proposta di richiesta 
di rinviare l'atto nell'apposita Commissione Consiliare. E faccio  altresì  proposta,  per  la  verità  la  
proposta  più  corretta  è  quella  di  rinviare  l'atto  indietro  affinché  sia  scritto in maniera corretto 
e corredato di tutti i suoi atti.” 

Replica il Presidente. 

Interviene il consigliere C. Russo. 

Alle ore 10:26, si registra l’ingresso in aula del consigliere A. Lanzano . 
Presenti n 15 consiglieri;  assenti n. 10. 
 
Interviene il consigliere G. Gennaro. 
 
Prende la parola la consigliera G. Tignola che concorda con il rinvio del capo. 

 
Alle ore 10: 28 entra in aula la consigliera M.C. Sepe. 
Presenti n. 16 consiglieri; assenti n. 9. 
 
Prende la parola la consigliera M. Salierno, seguita dall’ intervento dell’assessore P. De Stefano. 



Si apre un breve confronto, a tratti incomprensibile,  tra quest’ultimo, la consigliera M. Salierno, il 
consigliere G. Giustino e il consigliere C. Russo. 

Alle ore 10:39 entra in aula il consigliere A. Caiazzo.  
Presenti n. 17 consiglieri; assenti n. 8. 
 
Il Presidente del Consiglio mette ai voti la proposta di rinvio avanzata  dal consigliere G. Giustino. 
 

Con votazione espressa per appello nominale che riporta il seguente esito: 
 
Presenti in aula n.  16      consiglieri ; assenti n.  9  (A.A. Di Maso, S. Tralice, B. Zanfardino ’82, R. Iazzetta, B. 
Zanfardino ’76, R. Botta, B. Baia, V. de Stefano, A. Iazzetta ) 

 FAV CONT AST  FAV CONT AST 
PANNONE ANTONIO x   LANZANO ANTONIO x   
CASTALDO BIAGIO x   ZANFARDINO BENITO (1982)    
DI MASO A. ANTONIETTA    IAZZETTA RAFFAELE    
TIGNOLA GIUSEPPINA x   GIUSTINO  GENNARO x   
CASTALDO FRANCESCO x   ZANFARDINO BENITO (1976)    
TRALICE SARA    CAIAZZO ANTONIO  x  
MIGLIORE GIUSEPPE x   BOTTA RAFFAELE    
SEPE MARIA CARMINA x   BAIA  GIACINTO     
FUSCO FRANCESCO x   DE STEFANO VINCENZO    
AFFINITO GIUSEPPE  x   IAZZETTA ANTONIO    
D’ERRICO SANTO x   SALIERNO MARIANNA x   
DI MASO GIANLUCA x   RUSSO CRESCENZO x   
AUSANIO ARCANGELO x       

 
Con n.    14    voti  favorevoli e n. 2 voti contrari    
 

DELIBERA 
 

di rinviare ad altra data la proposta in discussione. 
 
Alle ore 10.41 entra in aula il consigliere G. Baia. 
Presenti n. 17 consiglieri; assenti n. 8. 
 
Il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del capo successivo all’ordine del giorno. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


